







# 東山小学校だより

令和 2年4月24日 ※ 町内配付4月25日

教育目標 「心豊かに たくましく 自ら学ぶ 東山の子」

#### 3月に続き…明日から臨時休校(~5/10)

6日に新学期が始まって2週間が経ち、コロナウイルス感染防止対応をしつつも、ようやく学校の様々な活動が平常に戻りつつあると感じていた矢先、先週17日(金)に市当局で2度目の臨時休校が決定されました。期間は明日4月25日(土)から大型連休週明けの5月10日(日)までの16日間です。土日と連休を跨ぐので、実際に休みとなる授業日は6日間です。

授業時数の減少に伴う学習内容の遅れはもちろん心配ですが、家庭での課題学習等で影響は最小限に抑えたいと考えます。それより心配なのは子どもたちが感じているであろう、不安やストレスです。日々報じられる感染拡大のニュースやワイドショーに大人でさえ不安を感じます。外出の制限や自粛によって好きなことができなかったり、人と会うことができなかったりすることによるストレスもあります。様々な情報を正しく捉えることが難しい子どもにとっては、漠然とした恐怖や不安が無意識のうちに増大し、後になって違う形で現れることも珍しいことではありません。

ある友人の息子が小学生に上がるころから毎年「高病原性鳥インフルエンザ」が流行しました。 実際、人間への感染被害はほとんどなかったにも関わらず、成人を過ぎた今でも鳥類や鳥のフンに 対して極端な忌避行動をとるそうです。我が愚息は小学校中学年の頃、広島への原子爆弾投下を描 いた「はだしのゲン」というアニメ映画を見て、それからしばらくの間、原子爆弾が落とされるの を心配していたことがあります。かく言う私自身、小学生の頃「Gメン75」や「太陽に吠えろ」 を見て、街に行くと悪い人がいて、ピストルで撃たれるのではないかと本気で心配していました。 大人にとっては一笑に付すようなことでも、子どもにとっては大問題であったりもするのです。

今のところ、学校で子どもたちの様子を見ていて、さほど心配されるような言動は見られませんが、口には出さなくても不安で心を傷めていることがないとは言えないと思うのです。外出自粛要請が出ている中、ご旅行やレジャーに出かけることはできませんが、休業中にはぜひともご家族で、子どもたちが安心感や安らぎを感じる時間を持っていただきたいと思います。子どもたちに今必要なことは、お家の人たちが与えてくれる安心感と正しい感染予防の知識、そして習慣です。

# 『自分の命は自分で守る…』 交通安全教室

21日(火)5校時に、交通安全指導員・市民生活課市職員の計5名の方々から来ていただき、交通安全教室を行いました。前日の雨でグラウンドの状態が悪く、体育館で自転車の乗り方と、横断歩道の渡り方の練習をしました。上級生が下級生の手を引いて歩く姿が微笑ましかっ





たです。後半は4~6年生が、自転車の坂道走行の練習も行いました。学校の前ほどの坂でも、自転車で上るにはキツく、下りはかなりスピードが出ます。子どもたちは、教えていただいたことをもとに、慎重に運転していました。

### 資源物風収…ありがとうございました!

18日(土)に資源物回収をしていただきました。子どもたちが参加せず残念でしたが、おかげさまで多くの資源物が回収されました。ご参加ご協力いただいた保護者(PTA会員)の皆様、そして貴重な資源物をご提供くださった地域の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

#### 令和2年度 東山小学校 5月の生活目標

# 「元気ハツラツ! ミンナウレC~! 元気でさわやかな あいさつをしよう」

- 相手の目を見て、相手に聞こえる声であいさつをしよう
- その場にふさわしいあいさつをしよう(相手・状況に応じて…)

5月26日(火)~29日(金)に予定されている「中学校区あいさつ運動」に向けての生活目標です。 「元気ハツラツ!」と言えば、最近あまり見ないので、子どもたちには馴染みがないかもしれませんが、お父さんお母さん世代には懐かしい、あの某清涼飲料水のコマーシャルのフレーズです。

昨年も「あいさつ運動」に合わせて6月に「心のキャッチボール…」として目標を設定しました。 大きな声でのあいさつは十分に出来ていたので、あいさつの意味や中身を考える目標でした。とこ ろが今年度は、新年度の子どもたちのあいさつに何となく元気が感じられないのです。考えてみれ ば、今の情勢下で、マスク越しのあいさつでは無理もないことかもしれません。

そこで原点回帰!元気ハツラツとした1日は朝の元気なあいさつから!という訳です。目標なので取組内容としては「相手の目を見て…」とか「その場にふさわしい…」とかということになるのですが、まずは、新型コロナウイルスを…この閉塞感を吹き飛ばすような、子どもたちの元気なあいさつを聞きたいものです。5月上旬は臨時休校となりますが、ご家庭でもぜひ「元気ハツラツ」のあいさつを実践していただけるとありがたいです。

## 「東山小学校ホームページ」リニューアル

3月に当校のインターネットホームページを一新しました。これ までのホーム画面はいつ創られたのか不明ですが、おそらく数年 来、既存のページに付け足し付け足しで構築されてきたようです。

中身は殆ど変わりませんが、ホーム画面のデザインを変えたことで、スッキリと落ち着いた印象に変わりました。ニュースの更新も行っています。ぜひ一度ご覧ください。URLは↓のとおりです。





月 • Monday	火 • Tuesday	水・Wednesday	木・Thursday	金•Friday	土 • Saturday	□ • Sunda
				1 臨時休校	2	3 (祝)憲記念
4 (祝)みどりの日	5 (祝)こどもの日	6 振替休日	8時休校	8 臨時休校	9	10
1 中学校区 E活習慣強調習慣① (~15日)	12	13	14 全校·生活朝会	15	16	17
R科検診13:30~		委員会·牛太郎タイム				
8	19	全員会・牛太郎タイム	21 発表朝会	22	23	24
25	26 中学校区 あいさつ運動 (~29日)	27 花いっぱい運動 (3限)	28 全校·生活朝会 知能検査	29 プール清掃(5,6限)	30	31